



Estudiar en la Facultat de Economía ha sido una de las mejores decisiones de mi vida. Recuerdo con mucho cariño los años de estudio en la misma, el esfuerzo que se realiza es gratificante, escuchar a profesores que han marcado mi vida por sus clases, principalmente en el departamento de contabilidad de la facultad, que fueron los que iniciaron mi interés en este tipo de asignaturas, y que han marcado mi trayectoria profesional.

A los estudiantes actuales les diría que aprovechen todas las clases, porque cada una de ellas es una oportunidad de futuro, y sobre todo, las diversas ofertas que se tienen actualmente, como becas erasmus, ofertas culturales, conferencias y todo aquello que les ayude a tener un aprendizaje paralelo a la universidad y que seguro les va a enriquecer en su futura vida profesional.

Por acabar, mi más sincera enhorabuena a la Facultat de Economía por estos 50 años dedicados a enseñar a todos los que hemos pasado por la misma.

Rosaura Folch Mari
Directora Economía La Fe